

Phak chii

2020年6月号

朴廷熙公認会計士事務所

〒542-0081

大阪府中央区南船場1-16-10 大阪岡本ビル5階

電話：06-6264-6135 F A X：06-6264-6136



リモートワークが増えてオンライン会議が定番になりつつありますが、少し照れくさいという話も聞きます。オンライン会議中、画面に映る自分の表情や身振り手振り。ふとした瞬間の仏頂面に、普段の自分を振り返ってみたりします。オンラインは大変便利ですが、やはり「実際に体温を感じられる距離」も大切ですね。

【日本人と外国人のその違い】

昨今、オフィスや小売店など多くの場面で欠かせない存在となっている外国人労働者。そこで今回は「外国人の雇用」に関して、日本人の場合との相違点をお話しします。大きな違いは3つあります。1つ目は行政に届出が必要な書類が格段に多いこと。2つ目は言葉の壁もあるため丁寧に説明したり理解してもらおうことが多いこと。3つ目は文化などの違いにより日本人と同じような接し方ではうまくいかないこと。税金や社会保険の取り扱いについては基本的には同じですが、租税条約や社会保険協定によって一部異なる場合もあります。



例えば、外国人労働者の家族が国外にいる場合、その家族が外国人労働者本人の配偶者または親族であること、日常の生活費などを家族に送金していること、年間の所得金額が38万円以下であることなどの条件を満たせば税金を計算する上で扶養に入れることができます。ただ、そのためには親族関係書類や送金関係書類などを準備する必要があります。また短期のアルバイトを雇い入れる際、それが中国から来た留学生であれば、アルバイト収入については日中租税協定の届出をすることにより免税となる可能性が高いです。このように日本人を雇用する場合と比べて留意すべき点もありますが、重要な戦力として活躍している外国人労働者は多いので一度、検討してみたいかがでしょう。



4月からのテレワーク生活で、お昼は自宅冷蔵庫の残り物で簡単に済ませる方が多いのではないのでしょうか。この期間も私はずっとお弁当生活です。特に5月中旬からハマっていたのが「キムパブ」です。もう何回も研究を重ねやっと納得の「キムパブ」の味に辿り着きました♪キムパブは海苔、ご飯、具材の味の調和と食感がとても大事だという結論に達しました。私が子供のころ、母親がサラダ巻作りにハマリ研究を重ねていたことを思い出しました。今回の件で改めて親子のDNAを確認♡

今月の教えてキーワード：【ステークホルダー】

株主、従業員、顧客、取引先など企業と利害関係を有するあらゆる者を指す。企業には利益追求だけではなく社会貢献を行うという責務もあり、ステークホルダーは企業経営を外部から監視して不祥事を防ぐなど企業を統治するコーポレートガバナンスとしての役割もある。2019年、アメリカが従来の「株主ファースト主義」を見直し従業員や地域社会、環境などにも配慮した「ステークホルダー主義」を打ち出して注目を集めている。

【「真の花」を咲かせるとき】

紫陽花（アジサイ）の季節になりました。あっという間に世界が変わり、新たな価値観に塗り替わっていく様子を目の当たりにしていると「七変化」と呼ばれる紫陽花の、花の色の移り変わりに



今年は一層、目を奪われます。世の中が騒がしくても季節は巡り、今年も美しい花を咲かせてくれる自然のありがたみが身にしみる日々。花には癒し効果があるとされます。指先の心拍変動性と気分プロフィール検査というもので実験したところ、実際に花がストレスを緩和してリラックス効果を高めることが明らかになったそうです。

能の大成者である世阿弥は、著書『風姿花伝（ふうしかでん）』で、観客に感動を与える力を「花」にたとえています。若い演者は美しい声と姿をもつが、それは「時分（じぶん）の花」に過ぎず、いずれ失われていく。しかし工夫を重ねて精進すれば、やがては能の奥義である「真（まこと）の花」が現れ、それは決して失われることはない——。「時分の花」とは、若さによって現れる芸以前の一時的な面白さ。「真の花」とは、稽古と工夫を究めた本当の芸のうまさ。その間に咲くのが「工夫の花」です。「時分の花」に慢心して努力を怠ると、花はすぐに色あせます。人は人生の大半を「工夫の花」として過ごしていくのでしょうか。

「少年よ大志を抱け」で知られたクラーク博士の全文は「少年よ大志を抱け。金や私欲のためではなく、名声などと呼ばれる空しいものでもなく、人間として当然持つべきもののために大志を抱け」とされています。皆さんの心に宿る少年は、どんな大志を抱いているのでしょうか。その大志は、咲く時期を待っている「真の花」と重なるように思います。「ピンチはチャンス」という聞き飽きた言葉が今、これほど心に響く理由を改めて考えてみるときかもしれません。ちなみに、紫陽花の代表的な花言葉は「移り気」でしたが、最近は「辛抱強い愛」「家族の結びつき」なども広がっているようです。辛抱強く、助け合って、ピンチをチャンスに変えていきたいものですね。

今月の いろいろ 「掲示板」

新型コロナの自粛が続き、ご苦労の多い毎日を過ごされている事と思います。以前の普通であった様々なことが、如何に貴重で素晴らしいものであったかを痛感します。先日緊急事態宣言が一旦解除されたものの、経済活動をはじめ生活全般がコロナ以前に戻るには、まだまだ先でしょう。挫けず、焦らず、諦めずに長期戦でこの困難を共に乗り越えていきましょう。私達は微力ではありますが、皆様のお役に立つべくいつも全力でサポート致します。朴廷熙



「どうするか」を考えない人に 「どうなるか」は見えない

プロ野球選手・監督である野村克也の言葉。この先がどうなるかは誰にも分からない。だからこそ「こうありたい」そのためには「どうするか」を考えることだ。